



BRILLANT nitrilX-TREME

Produktbeschreibung

Einmal-Schutzhandschuhe und Untersuchungshandschuhe aus Nitrilkautschuk, puderfrei, unsteril, beidseitig verwendbar. Konform mit der RL 93/42/EWG, EN 455:2000, PSA 89/686/EWG, EN 420:2003, EN 374:2003 und Lebensmittelrichtlinie 1935/2004. CE-Zertifizierung: Kat III – Wasserdichte Schutzhandschuhe gegen chemische Gefährdungen. Medizinprodukt Klasse I. Qualitätszertifizierung: ISO 9001, ISO 13485. Außenseite: Finger texturiert, Farbe: hellblau

Anwendung/Einsatzgebiete

Einmal-Schutzhandschuhe und Untersuchungshandschuh aus Nitrilkautschuk, puderfrei, unsteril, beidseitig verwendbar. Frei von Phthalaten/Weichmachern und allergieauslösenden Latexproteinen – somit für Latexallergiker geeignet. Mit extra hohem Schaft (Länge 30 cm), durch die Überlänge guter Unterarmschutz bei Hantieren mit Chemikalien. Mit texturierten Fingern für bessere Griffbarkeit auch im Nassbereich. Gute Stabilität gegenüber Reinigungsmittel, Fette und Öle. Daher optimal für Labormitarbeiter und das Reinigungspersonal. Hellblaufarben – auch geeignet für Bereiche, die HACCP Standards unterliegen.

Lagerung

Bei 10°C bis 30°C trocken und dunkel in der Originalverpackung lagern und vor Hitze, Feuchtigkeit, starkem Licht und Ozon schützen. 3 Jahre Lagerstabil.

Verpackungseinheiten

S, 100 Stück/Packung	Art.-Nr. 4451001000
M, 100 Stück/Packung	Art.-Nr. 4451001100
L, 100 Stück/Packung	Art.-Nr. 4451001200
XL, 100 Stück/Packung	Art.-Nr. 4451002100

Sicherheitshinweis

Vorsichtsmaßnahme: Prüfen Sie vor der Verwendung die Handschuhe immer auf mögliche mechanische Beschädigungen (z.B: Löcher oder Risse).

Referenzen

Alternativ empfehlen wir unsere Schutzhandschuhe BRILLANT latexCOMFORT, BRILLANT nitrilCOMFORT oder BRILLANT nitrilSTYLE.

Europalette

270

BRILLANT nitrilX-TREME

Product description

Disposable protective gloves and examination gloves made of nitrile butadiene rubber, powder-free, non sterile, ambidextrous. Compliant with Dir. 93/42/EEC, EN 455:2000, PPE 89/686/EEC, EN 420:2003, EN 374:2003 and food regulation 1935/2004. CE certification: Category III – waterproof protective gloves for chemical hazards. Medical Device Class I. Quality certification: ISO 9001, ISO 13485. Surface: textured fingers, colour: light-blue

Field of application/use

Disposable protective glove and examination glove made of nitrile butadiene rubber, light-blue, powder free, non-sterile and ambidextrous. Free from phthalates/softeners and allergenic latex proteins – latex free, suitable for people with latex allergy. Extra long glove (30 cm), therefore ideal to use in labor (working with chemicals). Textured fingers for good grip in wet and dry conditions. Good resistance to common chemicals and cleaning products and protection against grease and oils. Perfect glove for laboratory staff and cleaning staff.

Light-blue-coloured – suitable for areas subject to HACCP standards.

Storage

Store in original packaging in a dry and dark place at 10°C to 30°C, and protect from heat, humidity, bright light and ozone. 3 years storage life.

Packaging units

S, 100 piece/package	Art.-No. 4451001000
M, 100 piece/package	Art.-No. 4451001100
L, 100 piece/package	Art.-No. 4451001200
XL, 100 piece/package	Art.-No. 4451002100

Safety information

Precautionary measures: Always check the gloves for possible mechanical damage (e.g. holes or tears) before use.

References

As an alternative we recommend our protective gloves BRILLANT latexCOMFORT, BRILLANT nitrilCOMFORT or BRILLANT nitrilSTYLE.

Europallet

270